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insCrivez-vous aux Conseils de quartier !

des priorités toutes différentes…

V ous voulez vous investir pour votre ville, vous voulez dé-
velopper un projet pour les habitants, vous voulez par-
tager des idées avec les habitants. Eh bien, les conseils 
de quartier sont faits pour vous ! Mais dépêchez-vous 

car vous avez jusqu’au 9 mai pour vous inscrire à la prochaine session 
2023-2025. Nous avons voulu intégrer les conseils de quartier dans 
une démarche globale inscrite dans une charte de proximité qui intègre 
plusieurs outils afin d’améliorer la participation citoyenne et de favori-
ser le dialogue habitants / élus. Les outils sont au nombre de 6 :
-  Les signalements faits sur le site internet de la ville à savoir pour 

2022 : 213 signalements.
-  Les permanences des élus à savoir un samedi matin par mois dans un 

endroit différent et connu de la ville où chacun peut venir apporter ses 
réflexions, ses questions.

- Les visites de quartier du maire et des élus.
- Le Facebook live du maire.
-  Les opérations citoyennes en 2022 ont concerné la laïcité avec l’ex-

position « Croyances et République » au parc Chaussy. À cela s’ajoute 
une table ronde à la Coupole sur le thème valeurs de la République, 
valeurs familiales : questions de transmission aux jeunes générations.

-  Les conseils de quartier où la nouvelle formule a permis aux habitants 
de proposer des actions et a été fortement appréciée.

On vous attend dans les conseils de quartier !
Groupe majoritaire "Tous ensemble pour Combs"avec Guy Geoffroy

S eptembre 2017, Guy Geoffroy affirmait : « l’école toujours 
une priorité » (Rencontre P.12). Le 20/03/2021 lors du 
conseil municipal, en réponse à une question posée sur la 
présence d’amiante dans nos écoles, Guy Geoffroy disait 

ceci : « Nous n’avons pas d’amiante » (Cf. CR du conseil municipal, P.31). 
Dans la République de Seine et Marne du 17/04/2023, le maire précisait 
page 39 : « La réalité c’est que toutes les écoles de Combs-la-Ville sont 
remarquablement entretenues ». 
Or, « le petit groupe d’opposants » que nous sommes est allé vérifier 
tout cela. La présence d’amiante est confirmée dans les écoles, en par-
ticulier à L’Orée du bois dans les dalles et la colle (Diagnostic Technique 
Amiante de 2004) sans que, contrairement à la législation, les parents, 
les personnels y travaillant ne soient informés ! Pas de suivi et de mise 
en sécurité dans nos équipements depuis 20 ans alors que ce problème 
de santé publique est connu. L’état de vétusté de plusieurs écoles est 
inquiétant : défaut d’étanchéité, isolation thermique et phonique défail-
lantes… Et pour cause, en 15 ans la seule somme affectée pour les trois 
parkings refaits à neuf de la commune = 15 ans d’investissement pour 
toutes nos écoles (1.48 M€). 
Notre philosophie et nos priorités sont effectivement opposées ! Quand 
nos écoles seront-elles rénovées ? A lire sur ensembleautrement.org
Le groupe d'opposition "Agissons pour Combs" :  
L. Massé, G. Prilleux, S. Rouillier, A. Adjeli

PROCHAIN CONSEIL PROCHAIN CONSEIL 
MUNICIPAL MUNICIPAL 

le lundi 22 mai à 19h30 à l’hôtel de ville
Séance publique retransmise en 
direct sur www.combs-la-ville.fr

reCherChe médeCin 
désespérement !

C 'est malheureusement le scé-
nario que vivent de plus en 
plus de Combs-la-Villais.es. 
Avec le départ à la retraite 

de nos généralistes les plus anciens, des 
milliers de nos concitoyens se retrouvent 
sans médecin référent malgré tous leurs 
efforts de recherche explorant des péri-
mètres de plus en plus larges. En quelques 
semaines, un jeune médecin installé 
dans la commune, littéralement assailli 
de demandes, se trouve au complet de la 
patientèle qu'il peut accepter.  
Au risque d'inquiéter, on peut dire que le pire 
est devant nous : plus d'un tiers (35%) des 
médecins généralistes libéraux et mixtes 
franciliens sont âgés de 60 ans et plus et 
seulement 10% ont moins de 40 ans. 2000 
médecins libéraux franciliens vont prendre 
leur retraite d'ici 2030... et seulement 900 
étudiants sont susceptibles de les rempla-
cer... Ils s'installent généralement à proxi-
mité de leur lieu de formation... or la Seine-
et-Marne n'a ni fac de médecine, ni CHU et il 
est indispensable que cela change.   
À brève échéance, rendre Combs-la-Ville 
attractive pour de nouveaux soignants 
va devenir une question vitale ! Certaines 
communes soucieuses de la santé de 
leur population, mettent en place avec 
succès des centres de santé publics 
polyvalents employant des médecins 
salariés. Ce mode de fonctionnement 
permet des horaires d'accueil élargis, 
écarte les dépassements d'honoraires... 
et attire de jeunes médecins.   
C'est de cette proposition que sont por-
teurs les élus de notre liste qui n'acceptent 
pas un avenir fait d'accès aux soins impos-
sible pour les Combs-la-Villais.es.
Combs, à gauche, écologique et citoyenne : 
Daniel Roussaux, Anne Mejias, Paul Pelloux
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